

2024. 6. 29 第 47 回米沢市老人体育レクリエーション大会が行われました



米沢市営体育館にて第 47 回米沢市老人体育レクリエーション大会が開催されました。
米沢地区 7 地区の60代～90代の選手約 200 名が参加し熱戦を繰り広げました。



近藤洋介大会会長の前で
「高齢者パワーを遺憾なく発揮し、若い者に負けず、元気に競技することを誓います！！」
と、声高らかに力強い選手宣誓がありました。



♪リングゴルフリレー競技
♪ボトルつり競技
♪ボーリングリレー競技
♪ワナゲ競技
♪まり入れ競技
5 種目の競技を行いました。



皆さん、超真剣で、地区ごとの団結力も
最高でした😊



ボランティア団体なでしこ会さんが
アトラクションとして踊りを披露してく
ださいました。

ありがとうございました



大学生、高校生 11 名の方に
ボランティアスタッフとして協力をいただ
きました。

ありがとうございました。



田沢地区と万世地区が同点になり
まり入れにて決勝戦を行いましたが、
接戦の末、田沢地区が 2 連覇となりました。

総合順位

優勝	田沢地区
準優勝	万世地区
第 3 位	東部地区

